

ZEDM tiene cinco nuevos usuarios



La Habana, 9 mar (RHC) Oscar Pérez, director de Evaluación de Negocios de la Zona Especial de Desarrollo del Mariel (ZEDM) informó este 9 de marzo, en La Habana, que cinco nuevos proyectos de Portugal, Panamá, Brasil y España fueron aprobados para establecerse en el área.

En conferencia de prensa, dijo que desde noviembre de 2016 hasta la fecha, se incorporaron como usuarios la compañía mixta cubano-española, Logística Hotelera del Caribe S.A., y el Grupo TOT Color S.A., procedente de ese país europeo, dedicado a la fabricación de pinturas especiales, precisa la Agencia Cubana de Noticias (ACN).

"Se sumaron asimismo Engimov Caribe S.A., empresa lusa relacionada con la ingeniería y construcción; la panameña Autocentro ZED, para la prestación de servicios logísticos en el transporte, y también enfocada en esa actividad, Fidas do Brasil S.A", añadió el directivo.

Puntualizó que de 11 naciones, incluida Cuba, hasta el momento suman 24 los usuarios ubicados en la ZEDM, ocho de ellos en funcionamiento, algunos desde una sede temporal y otros en sus domicilios definitivos.

Explicó que la Zona cuenta actualmente con poco más de 966 millones de dólares captados por vía de la inversión extranjera, y cuando se efectúen esas operaciones se generarán cuatro mil 073 empleos.

Pérez aseguró que la ZEDM avanza de forma discreta, pero sostenida, en su objetivo de incentivar proyectos integrales que permitan la sustitución de importaciones, el fomento de las exportaciones con productos nacionales de alto valor agregado y la generación de empleos, en constante articulación con el comercio internacional y la economía interna.

Añade la ACN que en el contexto del encuentro de altos funcionarios, que sesiona en el hotel Habana Libre como antesala de la XXII Reunión Ordinaria del Consejo de Ministros de la Asociación de Estados del Caribe (AEC), fueron abordados, además, temáticas relacionadas con la inserción de las naciones miembros del mecanismo en la dinámica del comercio regional.

Por su parte, José Chaple, director de Política Comercial para América Latina y el Caribe del Ministerio de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera (Mincex), subrayó que el 70 por ciento del intercambio de bienes y servicios de Cuba en América Latina se produce con países pertenecientes a la AEC, relación que sumó cerca de dos mil 500 millones de dólares al cierre del año pasado.

Comentó que entre los 10 principales socios comerciales sobresale Venezuela y México, mientras que toman fuerza Trinidad y Tobago, República Dominicana, Colombia, Panamá, Costa Rica y Honduras.

Aseguró que se brinda especial atención a Haití, donde prestan sus servicios más de 700 profesionales cubanos de diferentes áreas, y que ya se dan pasos con el nuevo Gobierno para fortalecerla.

En tanto, Déborah Rivas, directora de Inversión Extranjera del Mincex, se refirió a la necesidad de incrementar los lazos en materia de turismo en la región, visitada por 40 millones de turistas al año.

"Más que una competencia, el multidesino turístico se presenta como oportunidad para aunar y promover las diversas atracciones de la zona en pos de atraer mayores flujos de visitantes", expresó.

Agregó que la energía, minería, industria manufacturera y los servicios logísticos son otras ramas mediante las cuales se pueden fortalecer los vínculos en el área.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/123777-zedm-tiene-cinco-nuevos-usuarios>



Radio Habana Cuba